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(I lavori iniziano alle ore 14.32 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 667 presentata dal Consigliere Valle,
inerente a "Sostegno alla Navetta turistica - Stazione Ferroviaria Avigliana/ Sacra
di San Michele"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta immediata n. 667, presentata dal Consigliere
Valle, che ha la parola per l'illustrazione.

VALLE Daniele

Grazie, Presidente.
Con quest'interrogazione volevamo portare all'attenzione della Giunta - che sappiamo

essersene già occupata - la questione di un collegamento di trasporto pubblico tra la base della
valle, Avigliana, e i paesi limitrofi con la Sacra di San Michele. Oggi non ci sono collegamenti,
è possibile raggiungere la Sacra solo con mezzi propri, o a piedi, o in taxi o in macchina. Dei
servizi (alcuni sostenuti dal Comune in passato e da fondazioni bancarie) sono stati
sperimentati nei periodi estivi con un discreto successo, ma occorre sicuramente, affinché il
servizio vada a regime e possa soddisfare e incontrare le richieste dei turisti, che questo sia
continuativo nel tempo e possa garantire una certa affidabilità per chi sa che troverà questo
servizio presente quando vuole visitare uno dei monumenti più importanti, forse il
monumento simbolo, della nostra regione.

Quest'estate il servizio si è protratto fino ad una certa parte di estate, poi, per il venir
meno delle risorse del Comune, si è interrotto; sarebbe interessante, oltre ad approfondire cosa
è avvenuto, capire come mai non siamo riusciti ad intervenire per tempo quest'anno, più che
altro dobbiamo interrogarci e riflettere su come affrontare la prossima stagione estiva, in
maniera da arrivare preparati all'appuntamento.

Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Consigliere.
La parola all'Assessore Parigi per la risposta.

PARIGI Antonella, Assessore al turismo

Grazie, Presidente.
In riferimento al sostegno per la navetta Avigliana/Sacra di San Michele per l'anno 2015,

l'istanza di contributo è stata presentata dall'ATL-Turismo Torino e Provincia nell'ambito del
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progetto speciale Expo "Erbaluce Express - Navette Valle di Susa", ai sensi della l.r. 75/96,
articolo 14, comma 2 , che prevede l'erogazione di contributi alle ATL per progetti specifici di
accoglienza e promozione turistica.

La DGR n. 55-1704 del 6 luglio 2015 ha stabilito, infatti, i criteri per l'erogazione dei
suddetti contributi e ha previsto per l'anno 2015 un budget destinato all'erogazione di
contributi per dei Progetti speciali Expo che consistono "nella creazione di specifici servizi, di
eventi o altre iniziative di miglioramento dell'accoglienza e di animazione del territorio che
favoriscano l'accesso dei turisti verso il Piemonte e la mobilità sul territorio regionale,
destinati in particolar modo ai visitatori dell'Expo, con la finalità di promuovere la visita e la
fruizione delle eccellenze del nostro territorio e dei prodotti turistici piemontesi".

Quindi, il contributo della Regione Piemonte, in realtà, andava all'ATL-Turismo Torino e
Provincia.

Il bando si è chiuso il 15 settembre ed è in corso la verifica dell'ammissibilità e la
valutazione dei progetti presentati dalle diverse ATL, prevista dalla succitata DGR 1704/2015,
e costituita da funzionari dei Settori Promozione turistica e sportiva, Offerta turistica e
sportiva e della Ragioneria decentrata.

In realtà, stiamo assegnando adesso i contributi. La verità è che, per problematiche
legate all'approvazione dei bilancio e dei criteri, effettivamente, siamo in ritardo con
l'assegnazione dei contributi; speriamo di riuscire a fare meglio sul 2016 approvando
preventivamente il bilancio, quindi potendo pubblicare il bando in modo da garantire il
servizio.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.58 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 16.01)


